

**Zeitschrift:** Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Herausgeber:** Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Band:** 26 (1968)

**Heft:** 4

## **Werbung**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 01.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Un cas typique: les services d'un centre mécanographique genevois sont déjà employés pour établir et trier les fiches individuelles des prisonniers de guerre. Mais dès à présent, il faut prévoir la commercialisation de la lecture optique des documents manuscrits, et envisager l'utilisation au CICR, soit d'un petit système d'ordinateur, soit de périphériques reliés à une puissante unité centrale extérieure. Dans ce domaine, les délais d'étude et de mise en place sont toujours plus longs qu'on ne croit, et il n'est jamais trop tôt pour préparer l'avenir.

Le problème des brusques surcharges de travail peut être en partie résolu grâce au progrès des techniques de gestion et au développement du traitement électronique de l'information. Mais au moment de passer à l'action, c'est d'hommes surtout dont le Comité international a le plus urgent besoin. La demande subite de renforts temporaires, formés d'équipes spécialisées, pour des missions de plusieurs mois en un point quelconque du globe, exige l'organisation d'un corps de réservistes qui constituent la milice humanitaire du CICR. Cependant, le recrutement de volontaires hautement qualifiés, qui puissent se libérer de leurs obligations professionnelles dans des délais de préavis allant de quelques jours à quelques semaines, se heurte à d'évidentes difficultés. Il est à souhaiter que la participation active à une mission du Comité international soit reconnue comme une forme de l'assistance de la Suisse en dehors de ses frontières, et que chaque citoyen tienne à honneur de représenter son pays auprès des victimes de conflits, sous le signe de la Croix-Rouge.

Il y a un peu plus d'un siècle, un jeune homme — Henry Dunant — se trouve plongé dans la réalité sanglante d'un champ de bataille, où d'abord il porte secours, payant sans compter de sa personne. Et puis, méditant son expérience, il conçoit la création de corps d'infirmiers volontaires. Mais il n'en reste pas là: il saisit que ce personnel sanitaire doit bénéficier d'un statut international particulier, la neutralité. Et il fait triompher son idée. Aujourd'hui encore la démarche du CICR est la même.

Pour vous épargner tous soucis et vous faciliter en toutes occasions,

## LA BANQUE CANTONALE VAUDOISE

vous offre les services de son siège central à Lausanne et de ses 40 succursales et agences dans le canton.

Confiez-lui sans hésiter vos opérations de banque et de change et consultez-la si vous avez besoin de renseignements ou de conseils.

